

1 学期始業式 式辞

暖かい日差しの中、先週、入学式が行われ、32名のみなさんが板山小学校に仲間入りをしました。2年生から6年生のみなさんもそれぞれ一つずつ進級しました。おめでとうございます。

この伝統のある、自然豊かな板山小学校へ来て、まず初めに感じたことは、「子どもたちがよく働くなあ。」「校歌が素敵で歌がうまいなあ。」ということでした。これまで、この板山小学校の教育目標である「なかよく 強く 正しく 美しく」のもと、皆さんがよく努力し、大きく成長してきた成果なのだと感心しました。平成の時代がまもなく終わり、令和の時代になりますが、これからも、引き続きこの目標に向かって努力していきましょう。

先週の入学式で1年生に3つ約束をしてほしいことを話しました。

1つ目に、「挨拶をしよう」です。出かけるときには「行ってきます」人に会ったら「おはようございます」「こんにちは」と生活のいろいろな場面で心を込めて元気な声で挨拶をしましょう。

2つ目に、「話をよく聞こう」です。勉強のすべての基本はきちんと人の話を聞くことから始まります。学校ではいろいろな勉強をします。まず、お話を聞くことから始まります。考えるためにはまず人の話を聞かなくてはなりません。お話をよく聞いてじっくり考えましょう。1年生には、お話をよく聞くためのこつは話をしている人におへそを向けることだと話しました。みなさんも実行してみてください。そして、話している人におへそをしっかりと向けることができるようになったら次は、心に向けることを意識してみてくださいね。なかなか難しいことですが、高学年のみなさんはきっとできると思います。

3つ目に、「自分のことは自分でしよう」です。助け合うことの基本です。自分のことができたなら、次は友達や周りにいる人がしてほしいなと思っていることをやってみましょう。きっと喜んでくれて、友達の輪も広がっていくことと思います。

「挨拶をしよう」「話を聞こう」「自分のことは自分でしよう」この3つの約束を守って「なかよく 強く 正しく 美しい子」に成長してください。

これから1年間、みなさんの成長を見たり感じたりすることを楽しみにしています。

*ならわ学園分校の担任紹介

*板山小学校の担任紹介

以上40名の教職員一生懸命がんばります。よろしくお祈りします。

平成31年4月8日

